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Premesso:
che la Regione Marche  si e mossa da alcuni anni cercando di contenere e

razionalizzare i costi derivati dal sistema sanitario,   con un’accelerazione proprio negli
ultimi mesi approntando una serie di provvedimenti, l’ultimo e il più  importante dei quali e la
creazione delle cosiddette Aree vaste;

che la riorganizzazione ha l’obiettivo di aggregare le funzioni amministrative collegate
alla gestione del patrimonio immobiliare, all’acquisto di beni e servizi, all’amministrazione
del personale, al supporto del Controllo di gestione;

che comunque, le strutture ospedaliere della provincia di Fermo sono ancora in grande
difficoltà, fra cui anche quella di Montegranaro, che negli ultimi anni ha continuato,
inesorabilmente, a perdere servizi utili per i cittadini;

che nei vari incontri con la direzione sanitaria si era parlato dell'ipotesi di aprire a
Montegranaro una Rsa,  di attivare la Potes ed era stata prospettata  anche la possibilità di
un potenziamento del poliambulatorio, con particolare riferimento al ramo dell'oculistica;

Considerato che ad oggi non è stato realizzato nulla di quanto promesso e anzi, in alcuni
casi, dei servizi sono stati anche depotenziati.

INTERROGA

Il  Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente, per conoscere quali
misure intendono adottare per garantire al cittadino una attività degna di un servizio
sanitario pubblico.


